
Assemblea	  Girc	  –	  Museo	  di	  Storia	  Naturale	  de	  La	  Specola	  (Firenze)	  

	  25-‐11-‐2017	  

Inizio:	  ore	  10.30.	  Fine:	  ore	  13.30	  

Presenti:	  12	  persone,	  di	  cui	  11	  Soci	  con	  diritto	  al	  voto	  	  

Deleghe:	  4	  (tot.	  voti	  15)	  

	  

L’assemblea	  procede	  secondo	  i	  punti	  all’ordine	  del	  giorno,	  come	  segue:	  

1. Approvazione	  verbale	  assemblea	  precedente	  

Roscioni	  chiede	  approvazione:	  tutti	  approvano;	  un	  astenuto	  

	  

2. Discussione/aggiornamento	  sul	  nuovo	  sito	  girc-‐atit	  

• Roscioni	  annuncia	  che	  si	  cercano	  volontari	  per	  trasferire	  contenuti	  dal	  vecchio	  sito	  girc	  

alla	  nuova	  pagina	  all’interno	  di	  www.mammiferi.org	  

• Non	  si	  sollevano	  volontari	  tra	  i	  presenti.	  Il	  CD	  entrante	  (vedi	  seguito)	  manderà	  una	  

email	  di	  reclutamento	  volontari.	  	  

• Martina	  Spada	  riporta	  un	  “bug”	  nelle	  modifiche	  al	  profilo	  !	  contattare	  Sozio	  e/o	  Lenus	  

• Patriarca	  suggerisce	  di	  stendere	  brevi	  testi	  sulle	  attività	  dell’associazione,	  appoggiata	  

da	  Pidinchedda;	  DeBernardi	  suggerisce	  di	  rivedere	  ed	  aggiornare	  le	  informazioni	  

riguardo	  le	  normative	  a	  tutela	  dei	  chirotteri;	  Ancillotto	  comunica	  che	  saranno	  

contattati	  Patriarca	  e	  Debernardi	  per	  rivedere	  questa	  parte.	  	  

• Spada	  suggerisce	  di	  inserire	  link	  alle	  università	  dei	  ricercatori	  del	  Girc.	  Ancillotto	  ricorda	  

che	  si	  può	  fare	  anche	  direttamente	  dalle	  pagine	  personali.	  	  

	  

3. Resoconto	  attività	  

• Attività	  Chironet	  (rete	  di	  monitoraggio	  del	  Lazio)	  

• Mucedda	  riflette	  pubblicamente	  sulle	  sorti	  del	  Girc,	  lamentando	  una	  scarsa	  

partecipazione	  sociale	  e	  la	  mancata	  conoscenza	  reciproca	  dei	  soci,	  soprattutti	  quelli	  più	  

recentemente	  acquisiti;	  

• Riccucci	  lamenta	  poca	  internazionalità	  e	  gestione	  bilancio	  convegni;	  Roscioni	  replica	  

che	  i	  convegni	  girc	  hanno	  un	  taglio	  nazionale	  e	  sono	  svolti	  in	  italiano,	  per	  cui	  invitare	  

ospiti	  stranieri	  non	  è	  molto	  funzionale;	  

• Fichera	  suggerisce	  di	  organizzare	  più	  convegni;	  



• Spada	  sottolinea	  che	  è	  fondamentale	  trovare	  nuove	  modalità	  di	  coinvolgimento	  dei	  

soci	  nelle	  attività	  sociali	  e	  ricorda	  che	  è	  stata	  decisa	  una	  cadenza	  quadriennale	  dei	  

Convegni	  GIRC;	  

• Patriarca	  suggerisce	  come	  argomento	  di	  discussione	  coinvolgente	  l’uso	  dei	  bat	  detector	  

come	  strumenti	  di	  monitoraggio:	  mettere	  online	  un	  warning	  	  a	  firma	  Girc	  sull’uso	  della	  

bioacustica	  in	  monitoraggi	  e	  valutazioni	  di	  impatto	  (“vademecum	  dell’ID	  acustica”).	  

	  

4. Scaravelli	  riporta	  i	  risultati	  della	  dott.sa	  DeMarco	  sulle	  analisi	  del	  sangue	  effettuate	  

durante	  l’ultimo	  convegno	  Girc	  a	  Trento:	  nessun	  campione	  positivo	  a	  Coronavirus.	  

	  

5. Raduno	  Speleo:	  Mucedda	  ha	  presenziato	  il	  convegno	  speleo	  tenutosi	  a	  Finale	  Ligure	  in	  

veste	  del	  CD	  Girc;	  Anche	  Agnelli	  era	  presente.	  Durante	  il	  convegno	  si	  è	  evidenziata	  

l’urgente	  necessità	  di	  un	  dialogo	  costruttivo	  tra	  Girc	  e	  gruppi	  speleo.	  Si	  prospetta	  la	  

formazione	  di	  un	  gruppo	  di	  lavoro	  ad	  hoc,	  per	  arrivare	  alla	  produzione	  di	  linee	  guida	  

condivise	  sul	  comportamento	  in	  grotta	  e	  la	  raccolta	  dati.	  	  

	  

6. Caso	  Valpredina:	  Ancillotto	  e	  Roscioni	  riportano	  lo	  scambio	  tra	  Girc	  e	  centro	  recupero	  wwf	  

Valpredina,	  in	  seguito	  alla	  segnalazione	  da	  parte	  di	  Tomassini	  di	  materiale	  

video/fotografico	  riguardante	  il	  recupero	  di	  un	  chirottero	  con	  pratiche	  potenzialmente	  

dannose	  se	  emulate.	  In	  seguito	  a	  contatto	  da	  parte	  del	  cras,	  Ancillotto	  si	  incarica	  di	  

contattare	  direttamente	  gli	  interessati	  per	  chiarirsi.	  	  

	  

7. Spada	  e	  Ancillotto	  dichiarano	  che	  coinvolgeranno	  il	  socio	  Carlotta	  Fassina	  per	  la	  gestione	  

della	  pagina	  Facebook	  del	  Girc,	  e	  che	  questa	  sarà	  mutata	  da	  pagina	  a	  gruppo.	  	  

	  

8. Si	  prosegue	  con	  le	  elezioni	  del	  nuovo	  Consiglio	  Direttivo	  

Candidati:	  
	  
Ancillotto	  Leonardo	  
Pidinchedda	  Ermanno	  
Spada	  Martina	  
Scaravelli	  Dino	  
Roscioni	  Federica	  
Priori	  Pamela	  
Fichera	  Gaetano	  



	  
In	  seguito	  a	  spoglio,	  risultano	  eletti:	  
	  
Pidinchedda	  E.	  (15	  voti),	  Ancillotto	  L.	  (14),	  Spada	  M.	  (13),	  Fichera	  G.(11),	  con	  pari	  merito	  tra	  
Priori	  P.,	  Roscioni	  F.	  (10	  voti);	  
secondo	  statuto,	  in	  caso	  di	  pareggio	  rimane	  valido	  il	  candidato	  più	  giovane.	  Il	  nuovo	  direttivo	  
risulta	  pertanto	  formato	  da:	  
	  

• Pidinchedda	  E.	  
• Ancillotto	  L.	  (coordinatore)	  
• Spada	  M.	  (vice	  coordinatore)	  
• Fichera	  G.	  
• Priori	  P.	  
	  
	  


